

PERFILES



ANTONIO GERICO

DIRECTOR GENERAL DE ARAMON

Antonio Gericó es el director general de Aramon, el organismo participado al 50% por el Gobierno de Aragón e Ibercaja y que gestiona uno de los mayores dominios esquiables del país: integra a las estaciones de Cerler, Formigal-Panticosa y Javalambre y Valdelinares. El directivo llegó a la dirección general en 2015, cuando ascendió desde la dirección de la estación de Formigal. Gericó es licenciado en Veterinaria por la Universidad de Zaragoza, aunque también cursó estudios para ser técnico superior de esquí alpino.